

El primer congreso nacional del síndrome pos-polio será en la Región

El consejero de Sanidad Fernández Vara hizo ayer la oferta

J. L. AROCA MÉRIDA

El primer congreso nacional del síndrome pos-polio se celebrará en Extremadura, según oferta que realizó ayer el consejero de Sanidad y Consumo, Guillermo Fernández Vara, a la Asociación de Afectados de Polio y Síndrome Post-Polio.

Como informó el pasado domingo este diario, en todos los países que en los años 50 y 60 registraron oleadas de ataque del virus causante de la poliomielitis, se están registrando 30 y 40 años después síntomas del resurgir de la enfermedad en personas que ya la padecieron.

En España se ha creado en Madrid una asociación de momen-

to de ámbito nacional, que lucha por concienciar a las autoridades sanitarias y científicas de la necesidad de investigar sobre el particular, y de ayudar a las personas que han empezado a recaer, y que como mínimo son el 30% de los que soportan secuelas de la enfermedad original.

La presidenta de esta asociación, Lola Corrales, acompañada de otros directivos y de promotores de una asociación para Extremadura (que se creará en breve), fueron recibidos ayer por el consejero Fernández Vara.

Éste les ofreció la celebración, el próximo año, de un congreso nacional sobre el tema en Extremadura, que Corrales considera

«muy interesante» porque por primera vez se despertará el interés oficial del colectivo médico.

El consejero también les ofreció hacer llegar información reciente de la que se dispone a escala nacional e internacional sobre el síndrome, a los profesionales de la atención primaria y especializada vinculados con esa patología.

Asimismo planteará en la próxima reunión del Consejo Interterritorial de Salud el problema, y recabará colaboración de las sociedades científicas en Extremadura.

Corrales informó que se va a plantear una pregunta sobre el tema en el Parlamento Europeo.



BRÍGIDO

Lola Corrales a la izquierda, y el consejero Vara a la derecha.